
 

◇歌唱 「手に手つないで」       ◇会長挨拶          

◇幹事報告        ◇委員会報告［国際奉仕 他］ 

◇卓話 『クラブ戦略計画策定』 杉田祐一会員 
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2018-2019 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 59 代会長 岩澤 あゆみ 

第 59 代幹事 中山 冨貴子 

2018 年 9 月 27 日（木） 第２８２１回例会 天候：晴れ 司会：杉本剛昭副幹事 No. 12 

＝本日の例会行事＝ 

◎ゲスト・ビジター紹介 

島守貴子様(「上岡敏之さんの演奏会を茅ヶ崎にお呼びした

い会」発起人) グェン・カーニーさん(米山奨学生) 

◎幹事報告 

◇米山記念奨学会より 10 月米山月間資料の案内 

 ◉豆辞典(全員配布) 

 ◉クラブ米山記念奨学委員長の手引き(寄付マニュアル合併) 

 ◉事業報告書 

 ◉2017 年度決算報告 

 ◉50 周年記念誌「50 年のあゆみ」申込チラシ 

 ◉財団設立 50 周年記念グッズ申込チラシ 

◇タウンニュース 

◎委員会報告 

国際奉仕［木村信一会員］：台北西北訪問無事終了の報告 

会員増強維持［澤邑会員］：10/4(木)ラスカ屋上にて委員会開催

の確認 

親睦［小澤会員］：10/7(日)上岡さん演奏会前の昼食会の確認 

 

左）ゲストの島守

貴子様 右）米山

奨学生グエン・カ

ーニーさん 

スマイル報告 石田貴一会員 

岩澤あゆみ君＆中山冨貴子君 ゲストの島守様、ようこそお

越し下さいました。10/7 の上岡様のコンサートもよろしくお

願い致します。カーニーさん、お帰りなさい。台北訪問の皆

様、お疲れ様でした。本日の例会もクラブの未来を描く大切

な例会となります。皆様、よろしくお願い致します。 

河本啓伸君 お騒がせしております。先週水曜深夜、自転車

で横転、手をついてかばったら、右上腕骨折という事態とな

りました。楽器も弾けず、板書も出来ず、週報の作成もままな

らず、ほとんど役立たずのポンコツ状態ですが、痛みと熱だ

けは欲しくもないのに人並み以上にあるという、文字通りの

「骨折り損のくたびれ儲け」となっています。ご近所のよし

みで車に乗せて下さった小澤雅彦親睦委員長、ありがとうご

ざいます。あなたには必ずよいことが起こるでしょう。なの

で、帰りも乗せて下さい。 

伊藤留治君 台北式典参加の方々おつかれ様でした。 

田中賢三君 グエン・カーニーさん、こんにちは。お元気で何

よりです。これからも御活躍下さい。訪台の皆様、御苦労様で

した。おみやげありがとうございます。本日早退します。杉田

クラブ戦略計画委員長、よろしくお願いします。 

吉田恵子君 台北西北ロータリークラブ 58 周年記念大会に

参加された皆様、お疲れ様でした。加藤さん、古い台湾の町な

どを見学させて頂きありがとうございました。 

大森久巳男君 島守貴子様、グエン・カーニーさん、ようこそ

いらっしゃいました。杉田祐一君、卓話楽しみに拝聴します。 

澤邑重夫君 島守さん、カーニーさん、ようこそ。台北に行か

れた皆さまおつかれさまです。先週の例会はばっちり進行し

ておきましたつもりであります。日曜日に奥多摩のつるつる

温泉に行きましたが、かくれた名湯のはずなのに、ものすご

く混んでいました。テレビで紹介してしまったのでしょうか。

温泉の人はうれしいと思いますが、私はかくれがを失って残

念です。 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

９／２７ ２８２１ ４６ ３７      

９／１３ ２８１９ ４６ ３７＋４ ３４ １＋２ ４ ８５．３７％ ９０．２４％ 

 

 

 

出席報告 細井年春会員 

池上 實君 指揮者・上岡敏之さんにお力添え下さる島守貴

子様ようこそ。ごゆるりと。 

大箭剛久君 台湾で歌って踊って騒いできました。やってい

ることはどこへ行っても同じです。 

和田幸男君 クラブ戦略計画策定の卓話、杉田さん、よろし

くお願いします。 

富田桂司君 島守さん、カーニーさん、いらっしゃいませ！

台北西北ＲＣに行かれた方々お疲れ様でございました。 

北村公子君 島守貴子様グエン・カーニー様、ようこそ。ごゆ

っくりお過ごし下さい。台北へ行ってきました。パーティー

では歌あり踊りありの楽しい会でした。見学会は温泉に入っ

てリフレッシュ、またタクシーではハプニングがあり、思い

出に残ります。 

杉本剛昭君 ゲスト・ビジターの皆様ようこそお越し下さい

ました。台北訪問は初日にカゼをひき、ずっとぼんやりした

ままで過ごしてしまいました。来年は元気に行きたいと思っ

ています。 

畠田宏治君 前回、職業奉仕についての第１回の卓話を拝聴

し、感動しました。杉本行廣さんからは「職業奉仕とは、事業

を営んでいる人が問題提起や意見交換をし、会社経営を高め

ていき、その結果利益が出て、社会奉仕をすることである」澤

邑さんからは「ロータリー入門書が参考になる。最もよく奉

仕する者、最も報いられる、と書いてある。四つのテストはそ

の順番に重要」大森さんからは「神奈川電設は法人であり、永

遠であるべき。泥臭い営みを続けて、地域と共に明日の社会

を作っていく。それが職業奉仕である」といったところに感

動しました。皆さんも感動したでしょう？ねっ。会報委員会

の橋本祐一委員長と河本さんが、イニシエーションスピーチ

集のように、職業奉仕について卓話集を作ってくれることに

なっていますので、欠席された方は、どうぞお楽しみにして

ください。 

出口敬純君 島守さん、グエンちゃん、ようこそ！杉田さん、

卓話よろしくお願いします。 

木村信一君 台北、無事に帰ってくることが出来ました。皆

様に感謝です。 

岩澤淑江君 島守さん、お話楽しみにしております。カーニ

ーちゃん元気ですか？杉田さん、勉強させて頂きます。 

小澤雅彦君 ゲストの島守様、カーニーちゃんいらっしゃい

ませ！杉田会員、本日は卓話楽しみにしております。 

橋本正一君 島守さん、カーニーさんこんにちは。またまた

大きな台風が上陸しそうです。備えだけは充分にしておきま

しょう。 

木村邦佑君 島守さん、カーニーさんようこそ。台湾へ行か

れた皆様、おつかれ様でした。杉田様、卓話よろしくお願い致

します。 

伊藤和明君 また台風が来そうです。被害が少ない事を願い

ます。 

熊澤孝之君 島守貴子様グエン・カーニーさん、ようこそい

らっしゃいました。台北参加の皆さま、お帰りなさい。おつか

れ様でした。 

石田貴一君 島守様、グエン・カーニーさん、ようこそいらっ

しゃいました。杉田さん、クラブ戦略計画策定卓話楽しみに

しております。 

［本日 23 件、30,000 円です］ 

 

卓話『クラブ戦略計画策定』 
■戦略計画とは 

・ロータリーがこれからもダイナミ

ックな組織でありつづけ、世界中の

地域社会に貢献していくための将来

への指針となるもの 

・ロータリーがこれからも目標に向

けて前進し続けていくために、戦略

計画は、ロータリアンの願いや希望

を取り入れながら進化していくもの 杉田祐一会員 

＝自クラブに対するアンケート結果＝ 

①当クラブのよい点 

伝統／プロジェクトに対する会員の協力、まとまる姿勢／年

齢層のバランス／男女会員の協力／品格／歴史と格式ある

クラブを作ってきた先輩が沢山いらっしゃる／会員相互の

親睦／派閥やおかしな上下関係が無い／若い世代の増加／

出席率がとても良い／女性会長がしっかりと職務を実行し

ている／仲が良い、おもしろい／本格的なロータリーの伝統

を守っている／格式ある例会運営／他クラブへメーキャッ

プによく行かれる／女性会員が多く雰囲気が良い／例会活

動による自己研鑽／会員に地元の有力者が多い／知名度が

ある／年齢層が広い／和やかな楽しい雰囲気  

②当クラブの課題 

会員の維持／増強はロータリアンの資質の選択が必要／ロ

ータリーに対する理解に差がある／例会以外で会う機会が

少ない／地域にどのように貢献しているのかあまり見えて

こない／時間厳守／ロータリーの認知度（一般の人からはロ

ータリーって何？と言われる）  ／会員数／新会員の入会

増はうれしいが個人個人の交流が少ない／内輪もめが多い

／多様性、柔軟性に向けての理解  ／自覚の高い会員の育

成／出席１００％デーの達成／年配の方と若い会員さんた

ちの交流が欲しい／奉仕活動への取組みが消極的／新人会

員の意思疎通が必要／他の協会組織と同じことをしている

気がする／クラブ全体として進むべき方向が定まらない／

一体感がないように感じる時がある／大がかりなプロジェ

クト経験が少ない／地区に対する拒否反応が垣間見られる 

③当クラブについて思うこと・要望 

クラブのスローガンやビジョン／委員会の各委員の考えが

反映しづらい／例会開始前 15 分でも良いので、食事をしな

がら雑談の時間があると嬉しいです／このクラブを大好き

に大切に思う会員をもっと増やしたい／委員会の任期を３

年程度に定め、時期を一年ごとにずらして徐々に交替すべき

と思う／例会場の照明がやや暗く、気分が明るくなりきらな

いのが残念／あいさつをよくする人とそうでない人がいる

／イニシエーションスピーチは、自分の今までの生きざまを

振り返る良い機会だった／会費の削減／クラブ協議会を委

員会ごとに分かれて話し合う機会にした方が委員会の活性

化に繋がる 

★上記を踏まえ、以下の４点について話し合いました 

【長所】ここが良いよね！【課題】ここがうまくいっていな

いんじゃないかな？【希望】もっとこうしたい！【解決】こ

うするとうまくいくんじゃないかな？ 


